

TRENDS

Spillsorb

Organisches Bindemittel

Spillsorb ist ein ökologisches und biologisches Bindemittel für Öl, Farben oder Lösungsmittel. Nach der Anwendung



bleibt eine Masse, die sich mit feuchter Erde vergleichen und mit dem Haushaltkehrschiff entsorgen lässt. Einmal aktiviert, verfügt Spillsorb über eine ausgeprägte Aufnahmefähigkeit. Spillsorb gibt einmal aufgenommene Schadstoffe nicht mehr ab und ist daher nach der Anwendung sauber und einfach zu handhaben.

Mehr Infos: spillsorb-tech.ch

Valser Classic

Neue Etikette präsentiert

Seit Februar 2009 sind Valser Classic

Emmi-Neuheiten aus reiner Schweizer Milch

Glacegenuss pur

Der Frühling hat bereits begonnen, zumindest meteorologisch. Da kommen die erfrischenden Neuheiten von Emmi gerade recht. Aus reiner Schweizer Milch kreiert der Milchverarbeiter ein umfangreiches Glacesortiment: Joghurt-Eis, diverse Sorbetos, Eisbecher und Lutscher.

Shàlin von Emmi, das sind 50 Prozent Joghurt-Eis, 20 Prozent reinste Mango oder Himbeer und dabei nur 0,5 Prozent Fett – der sommerlich leichte Genuss für wahre Gourmets. Shàlin gibt es jetzt neu auch für die Impuls-Kunden als Stängel und Becher – hier gibt es nebst Mango auch noch das reine Erdbeer zu entdecken.

Für die leichte Sommercoupe bietet sich nebst Shàlin Him-

beer und Shàlin Mango neu auch Shàlin Pfirsich an. Das neue Cassis-Sorbetto mit höchstem Fruchtanteil rundet das umfangreiche Gastro-Sortiment von Emmi ab.

Den kleinen Gästen erzählt Globi die Geschichte von der Milch zur Glace auf drei flip-pigen Bechern mit animierten Sujets. Nach dem Genuss des Stracciatella-Rahmeises kann der spühlmaschinen-feste Becher zum Sammeln zum Beispiel als Trinkbecher gesammelt werden.

Am neuen Wassereis-Lutscher Rotor drehen sich abwechselnd Erdbeer- und Zitroneneis um den Ananaskern und versprechen maximale Erfrischung im lauen Sommerwind.

Mehr Infos: www.emmi.ch



Die Glace aus reiner Schweizer Milch

NOTIZEN

Escor

Weniger U wegen Ver

Der Spielautomaten Escor verdiente 2008 dem Strich 1,6 Milliarden Franken, verglichen mit 1,8 Millionen im Vorjahr. Ein Gewinnrückgang sei aber in erster Linie auf das Rauchen im Kanton Tessin zurückzuführen, teilte das Unternehmen in einem Kommentar mit. Das Rauchverbot im Casino Locarno



einem Umsatzrückgang um 5 Prozent geführt. Wichtig fiel überdies die Eröffnung des Casinos Giochi San Marino im Vorjahr einen Gewinn von 0,5 Millionen Franken steuernd. Trotz des Rückgangs sei die Escor-Lösung, betont die Gesellschafter

Chocosuisse

Rekordergesteigert

6. Creativ Wettbewerb der Hug AG

Romer's Hausbäckerei

Schon 60 dabei Deussenbrötli